

Anfrage und Kreditprüfungsauftrag ACREDIA Project^A Enquiry and Request for Credit Limit ACREDIA Project^A

Bitte füllen Sie dieses Formular vollständig aus und senden Sie es firmenmäßig gefertigt an **customer.relations@acredia.at**. Sie können dieses Formular alternativ auch per Post schicken. Haben Sie Fragen? Wir helfen Ihnen gerne telefonisch unter +43 (0)5 01 02-5555 weiter.

Die Datenschutzerklärungen der ACREDIA Versicherung AG und der ACREDIA Services GmbH sind auf der Website unter dem Link **www.acredia.at/datenschutz** abrufbar.

Please complete this form in full, have it signed by an authorised representative and send it to **customer.relations@acredia.at**. Alternatively, you can also return this form by post. Do you have any questions? Call us at +43 (0)5 01 02-5555, we will be happy to help you.

The Privacy Policies of ACREDIA Versicherung AG and ACREDIA Services GmbH can be accessed on the website using the link **www.acredia.at/en/privacy-policy**.

Angaben zum Versicherungsinteressenten Details of prospective Policyholder

Versicherungsinteressent (Vollständiger Firmenwortlaut inkl. Rechtsform)
Prospective Policyholder (complete company name incl. legal form)

.....
.....
Anschrift/Address

.....
PLZ, Ort/Postal Code, Town

Land/Country

Telefon/Telephone E-Mail/Email address

Unternehmensgegenstand/Business purpose

Angaben über den zu versichernden Kunden

Details of Buyer to be insured

Kunde (Vollständiger Firmenwortlaut inkl. Rechtsform des Zahlungsverpflichteten)

Buyer (complete company name incl. legal form of the person liable for payment)

.....
.....

Anschrift/Address

.....

PLZ, Ort/Postal Code, Town

Land/Country

Firmen-Identifikations-Nr./Company ID No.

Unternehmensgegenstand/Business purpose

Bankverbindung Ihres Kunden/Bank account of your Buyer

Ist Ihr Kunde ...?

Is your Buyer ...?

Endabnehmer
Final customer

Wiederverkäufer
Reseller

Generalunternehmer
General contractor

Geschäftsverbindung mit dem Kunden

Business relationship with the Buyer

Neukunde
New Buyer

Bestandskunde
Existing Buyer

Geschäftsverbindung seit (MM/JJJJ)

Business relationship since (MM/YYYY)

..... /

Umsätze der letzten 12 Monate

Turnover in the last 12 months

..... EUR

Forderungsausfälle mit dem Kunden

Loss of receivables from the Buyer

..... EUR

Bestrittene Forderungen

Contested receivables

..... EUR

Sonstige Forderungen

Other receivables

..... EUR

Angaben über den zu versichernden Auftrag

Details of contract to be insured

Liefergegenstände/Dienstleistungen

Articles of sale/Services

Serienproduktion
Series production

Spezialanfertigung
Custom-made production

Lieferzeitraum

Delivery period

Lieferbeginn/Start of delivery

Lieferende/End of delivery

Übergabe/Inbetriebnahme/Handing over/Commissioning

Soll das Produktionsrisiko gedeckt werden?

Should the production risk be covered?

Ja/Yes

Nein/No

Selbstkosten der Produktion/Zukäufe (exkl. Anzahlung)

Cost of production/additional purchases (excl. of advance payment)

Produktionsbeginn/Start of production

Produktionsende/End of production

Soll das politische Risiko gedeckt werden?

Should the political risk be covered?

Ja/Yes

Nein/No

Gewünschte Laufzeit der Versicherung

Requested term of the insurance

Beginn/Start

Ende/End

Fakturenwährung/Invoice currency

Vertragswert (in ganzen EUR, exkl. USt.)

Contract value (in full EUR amount, excl. of VAT)

.....- EUR

- Anzahlung (soweit vereinbart)

- Advance payment (if agreed)

.....- EUR

= Restforderung

= Residual claim

.....- EUR

+ Zinsen (soweit gesondert ausgewiesen)

+ Interest (if separately shown)

.....- EUR

= benötigte Versicherungssumme

= Credit limit requested

.....- EUR

Zahlungsbedingungen

Terms of payment

Haben Sie Sicherheiten vereinbart?

Have you agreed upon any securities?

Art, Höhe, Zeitpunkt der Erstellung, Name und Anschrift des Sicherheitengebers

Type, amount, time of creation, guarantor's name and address

.....
.....
.....
.....

Besteht ein rechtswirksamer Eigentumsvorbehalt?

Is there a legally effective retention of title?

Ja/Yes

Nein/No

Sonstige Vereinbarungen mit Ihrem Kunden

Other agreements with your customer

Empfänger/Bestimmungsland der Lieferung/Dienstleistung (nur, falls abweichend vom oben genannten Kunden)

Recipient/country of destination of the delivery/service (only if not the customer mentioned above)

Zustimmung zur Übermittlung von Daten

Consent to the transmission of data

Wir stimmen zu, dass die ACREDIA Versicherung AG alle bisher und zukünftig von uns bekanntgegebenen Daten zum Zweck der Risikobeurteilung an folgende Unternehmen übermittelt:

(i) ACREDIA Services GmbH

(ii) Euler Hermes SA und die Gesellschaften der Euler Hermes-Gruppe

(www.allianz-trade.com/en_global/our-sites.html; Allianz Trade ist eine Marke von Euler Hermes)

We hereby consent to ACREDIA Versicherung AG sharing all data provided by us up to now and in the future for the purpose of risk assessment with the following companies:

(i) ACREDIA Services GmbH

(ii) Euler Hermes SA and the companies of the Euler Hermes-Group

(www.allianz-trade.com/en_global/our-sites.html; Allianz Trade is a trademark of Euler Hermes)

* Pflichtfeld. Die Einwilligung zur Datenübermittlung ist für die Durchführung der Erstprüfung erforderlich. Weitere Informationen zur Übermittlung personenbezogener Daten an die ACREDIA Services GmbH sowie die Mitglieder der Euler Hermes-Gruppe finden Sie in der Datenschutzerklärung der ACREDIA Versicherung AG.

Required field. The consent to data transmission is required for the execution of the initial assessment. For more information about the transmission of personal data to ACREDIA Services GmbH and the members of the Euler Hermes-Group, refer to the privacy policy of ACREDIA Versicherung AG.

Wir stimmen zu, dass die ACREDIA Versicherung AG unseren bisherigen Kreditversicherer um Übermittlung von Daten zu den in unserem Versicherungsvertrag eingetretenen Schadensfällen bittet, um insbesondere die Vorschadensituation zu ermitteln, die bei der Kalkulation der Vertragskonditionen berücksichtigt wird. Wir ermächtigen unseren bisherigen Kreditversicherer diese Daten an die ACREDIA Versicherung AG zu übermitteln.

We consent to ACREDIA Versicherung AG asking our previous credit insurer to share data with it concerning insured events which occurred in the scope of our insurance contract, particularly for the purpose of identifying the previous claims situation, which will be taken into account when calculating the contract conditions. We authorise our previous credit insurer to share those data with ACREDIA Versicherung AG.

Die Zustimmung kann jederzeit widerrufen werden.

The consent may be revoked at any time.

Vertraulichkeit
Confidentiality

Wir behandeln alle Informationen, die wir von der ACREDIA Versicherung AG über Kunden oder Dritte erhalten, streng vertraulich. Wir erhalten diese Informationen ohne jede Verpflichtung der ACREDIA Versicherung AG. Wir verzichten daher auf Ansprüche gegen die ACREDIA Versicherung AG, die durch diese vertraulichen Mitteilungen entstehen können. Wir verpflichten uns, die ACREDIA Versicherung AG von allen Ansprüchen Dritter freizuhalten, die eventuell Kenntnis über diese vertraulichen Informationen bekommen.

We treat all the information about customers or third parties which we receive from ACREDIA Versicherung AG as strictly confidential. We receive this information without any obligation on the part of ACREDIA Versicherung AG. For that reason, we waive any claims against ACREDIA Versicherung AG which may result from these confidential notifications. We undertake to hold ACREDIA Versicherung AG harmless from and against any claims of third parties who may learn of this confidential information.

Prüfungsbeitrag
Assessment fee

Wir sind damit einverstanden, dass uns von der ACREDIA Services GmbH für diese Erstprüfung ab einer beantragten Versicherungssumme von EUR 5.000.000,- ein Prüfungsbeitrag in Höhe von 0,1‰ der beantragten Versicherungssumme verrechnet wird. Wir nehmen zur Kenntnis, dass die Prüfgebühr in diesen Fällen mindestens EUR 500,- und höchstens EUR 1.000,- exkl. USt beträgt. Dieser Prüfungsbeitrag für die Erstprüfung wird – unabhängig vom Ergebnis der Kreditprüfung und vom Abschluss des Versicherungsvertrages – in Rechnung gestellt und ist bei Zugang der Rechnung fällig.

Die ACREDIA Services GmbH wird das Ergebnis der Prüfung der ACREDIA Versicherung AG zum Zweck der Kreditentscheidung mitteilen. Diese Übermittlung liegt im berechtigten Interesse der ACREDIA Versicherung AG gemäß Art. 6 lit. f DSGVO.

Erfüllungsort und ausschließlicher Gerichtsstand ist Wien. Es gilt österreichisches Recht.

We agree with being charged an assessment fee in the amount of 0.1‰ of the requested sum insured by ACREDIA Services GmbH for this initial assessment from a requested sum insured of EUR 5,000,000 onwards. We acknowledge that the assessment fee will be minimum EUR 500 and maximum EUR 1,000 excl. of VAT in these cases. This assessment fee for the initial assessment will – independently of the result of the credit assessment and of the conclusion of the insurance policy – be invoiced and become payable upon receipt of the invoice.

ACREDIA Services GmbH will notify ACREDIA Versicherung AG of the result of the assessment for the purpose of the credit decision. This transmission is in the legitimate interest of ACREDIA Versicherung AG pursuant to Art. 6 Section f GDPR.

The place of performance and the exclusive place of jurisdiction is Vienna. The parties agree on the applicability of Austrian law.

Ort/Datum
Place/Date

Firmenmäßige Fertigung

Firmenstempel (oder Firmenwortlaut in Blockbuchstaben) und Unterschrift eines Zeichnungsberechtigten

Authorised signature

Company stamp (or company name in capital letters) and signature of an authorised signatory